

VU DANS LA PRESSE

08 Août 2007, Christophe Lagane, vnunet

Extraits *

Les PC Dell Ubuntu débarquent en Europe

Dell a annoncé, mardi 7 août 2007, avoir étendu son offre de PC sous Linux Ubuntu à la France, l'Allemagne, l'Angleterre et la Chine. En France, deux machines issues de la gamme Inspiron sont proposées : l'ordinateur de bureau Inspiron 530n et le portable 6400n.

L'Inspiron 6400n dispose d'un écran de 15,4 pouces avec processeur Intel Celeron 1,6 GHz, 512 Mo de mémoire DDR2 et un disque dur SATA de 60 Go. Il est proposé à 499 euros (hors frais de livraison), soit une centaine d'euros de moins que la version "Vista"... Des configurations matérielles vieillissantes mais suffisantes pour tirer pleinement partie de Linux.

Opérationnelle dès la livraison

Les deux machines sont donc livrées sous la distribution Linux Ubuntu 7.04 qui, outre l'OS Linux, dispose d'un grand choix de logiciels de bureautique (OpenOffice) et de communication Internet (navigateur, client e-mail, etc.). Bref, les machines disposent de tous les atouts pour être opérationnelles dès leur livraison.

Après avoir démarré la commercialisation de PC sous Ubuntu en mai 2007 aux Etats-Unis, Dell entend répondre aux besoins de la communauté Linux en France et en Europe... La décision de proposer des produit Linux au marché grand public est venue après la contribution au site communautaire IdeaStorm de plus de 30 000 votes et 100 000 réponses à un questionnaire afin de déterminer les attentes des utilisateurs...

Pour l'heure, Dell ne communique pas les résultats de sa stratégie Ubuntu. « Le lancement aux Etats-Unis est un réel succès, toutes proportions gardées », commente Vincent Bajot, « c'est une des raisons majeure pour laquelle la société a décidé le lancement européen. »...

Pourtant, les coûts induits par la ligne de production dédiée aux configurations Ubuntu ne suffisent pas à alourdir les tarifs au point de rejoindre ceux de Windows. « A configurations égales, les prix sont différents », confirme le porte parole de Dell...

* Référence web : <http://www.vnunet.fr/fr/vnunet/news/2007/08/08/pc-dell-ubuntu-d-barquent>